

AUSSAC-VADALLE

Gérard Liot brigue un nouveau mandat



Gérard Liot (à droite) estime avoir encore du temps et l'envie de se consacrer à sa commune.

Photo archives CL

Elu pour la première fois en 1995, Gérard Liot, le maire d'Aussac-Vadalle, a décidé de repartir en mars prochain. Au poste de directeur du Syndicat informatique de la Charente et pas encore à l'âge de la retraite, il a du temps libre pour gérer la commune à laquelle il est très attaché. «Cela demande beaucoup d'énergie et surtout une volonté farouche de défendre l'intérêt général et la démocratie. Souvent dernier service public en milieu rural, la commune et ses habitants doivent être au centre de nos préoccupations», justifie-t-il.

Le mandat qui s'annonce va avoir une importance considérable au regard de la création des nouveaux cantons et de la place sans cesse plus grande que prend la commu-

nauté de communes. Cette dernière sera certainement appelée également à évoluer. «Nous terminons la construction de l'atelier communal après avoir rénové l'école cette année. Nous prévoyons l'aménagement de la mairie avec le déplacement de la salle du conseil de l'étage au rez-de-chaussée, l'agrandissement de la salle des fêtes pour stocker le matériel des associations et la fin de la rénovation extérieure de l'église», énumère le maire. Dans les nouveaux projets, l'étude et la réalisation de l'aménagement de la traverse du bourg est annoncée. «Si à ce jour ma liste n'est pas totalement constituée avec le renouvellement d'une partie du conseil, elle sera représentative de nos villages et des habitants», conclut Gérard Liot.